COVID-19 Bestimmungen
Diese Veranstaltung kann nur unter strikter Einhaltung der 3-G-Regeln (geimpft-getestet-genesen) mit erforderlichem Nachweis der Hundeführer, Mannschaftsführer und Begleitpersonen abgehalten werden. Das bedeutet, dass der Veranstalter die Einhaltung dieser Regeln kontrollieren muss.
Es haben daher nur jene Personen Zutritt zur Veranstaltung, die entweder geimpft oder genesen oder getestet sind. Führen Sie bitte beim Betreten der Hundeschule (Stützpunkt)  immer ihren Nachweis, dass sie geimpft, genesen oder getestet sind, sowie einen Lichtbildausweis bei sich.
Wir sind auch verpflichtet, jede Person die an der Veranstaltung teilnimmt, zu registrieren. 
Beachten Sie bitte, dass die Einhaltung der 3-G Regeln bereits bei der Einreise nach Österreich, in ihrem Quartier und in der Gastronomie z.B. beim Eröffnungsabend, nachzuweisen ist. Des Weiteren machen wir Sie auf die Pflicht zum Tragen einer  FFP2-Maske bei Ärzten, in Apotheken, in Supermärkten etc. aufmerksam.
Beachten Sie außerdem, dass PCR-Tests nur max. 72h und Antigen-Tests nur max. 24h gültig sind.
Testmöglichkeit: Kulturschmiede, Spörken 1, 3264 Gresten 
                           Montag, Mittwoch, Freitag 17:30 Uhr – 18:30 Uhr, Samstag 11:00 Uhr – 12:30 Uhr

weitere Informationen:
https://www.sozialministerium.at/Informationen-zum-Coronavirus/Coronavirus---Aktuelle-Ma%C3%9Fnahmen.html

COVID-19 regulations
This event can only be held in strict compliance with the 3-G rules (vaccinated, tested, recovered) with the necessary evidence from the dog handler, team leader and accompanying person. This means that the organizer has to check compliance with these rules.
Therefore, only those people who have either been vaccinated, have recovered or have been tested have access to the event. When entering the dog school (central base), please always have your confirmation that you have been vaccinated, recovered or tested, as well as photo ID (passport, identity card) with you.
We are also required to register every person attending the event.
Please note that compliance with the 3-G rules must already be observed when entering Austria, in your accommodation and in restaurants, e.g. on the opening evening. Furthermore, we draw your attention to the obligation to wear an FFP2 mask at doctors, in pharmacies, in supermarkets, etc.
Please also note that PCR tests are only valid for a maximum of 72 hours and antigen tests are only valid for a maximum of 24 hours.
Test possibility:  Kulturschmiede, Spörken 1, 3264 Gresten 
                           Monday, Wednesday, Friday 5:30 pm – 6:30 pm, Saturday 11:00 am – 12:30 

further informations:
https://www.sozialministerium.at/en/Coronavirus/New-coronavirus-(COVID-19).html


